

# United Fashion FOR Peace

## BUILDING THE STATE OF PEACE TO COME



### UNITED FASHION FOR PEACE CONSTRUIT LA PAIX DE DEMAIN

Fériel BERRAIES GUIGNY



**L**a Caravane United Fashion for Peace est née dans la foulée du printemps arabe et suite au massacre de femmes ivoiriennes lors des affrontements civils dans le pays. C'est une Association loi 1901 française, née du désir de rendre hommage à tous ceux qui ont perdu la vie pour un idéal de paix dans le Monde, à tous ceux qui ont été sacrifiés alors qu'ils recherchaient simplement la dignité humaine.

**T**he United Fashion for Peace Tour was founded in the wake of the "Arab Spring", after the massacre of several women from the Côte d'Ivoire that occurred during the civilian uprisings that took place in that country. It is a French non-profit organization, founded with the goal to honor all those who had lost their lives fighting for peace in the World, all those who were killed while merely seeking human dignity.

This organization and international platform is apolitical, it is free of any religious or ethnic partisanship, it fights for ethical fashion and it defends through culture, creation and craftsmanship the values of peace, tolerance, connection and dialogue among civilizations. The organization's desire to fight social and economic injustice

Cette Association et plateforme internationale est apolitique, sans coloration religieuse ou ethnique, elle se bat pour la mode éthique, défend par le biais de la culture, de la création et de l'artisanat, la paix, la tolérance, l'échange, le dialogue entre les civilisations. Dans le farouche désir de combattre par la culture et pacifiquement les injustices sociales et économiques à l'encontre des peuples, elle entend véhiculer des messages d'humanité, mais également promouvoir le développement durable. Son slogan « **le beau au service de l'autre** », évoque des passerelles, des rencontres et l'acceptation des diversités dans le monde de la couture. L'esthétique pour l'éthique reste son credo, avec pour objectif ultime de faire la promotion de l'artisanat, de l'éducation, de la culture d'un pays tout en mettant en avant le créateur.



through culture and in a peaceful manner allows it to spread a message of humanity and to promote sustainable development. Its motto – **"Beauty designed for everyone"** – is suggestive of pass ways, connections and the acceptance of diversity in the fashion world. Aesthetics for ethics is its credo and its main goal is to promote the craftsmanship, the education and the culture of a specific country by showcasing the designer.

The UFFP's activities are meant to be educational, to bring awareness and to promote a country's culture. It educates, connects and unites people. Its goal is to bring together the most talented international designers following the codes of diversity, habits and customs. It represents a symbol of peace today, in an era that continues to wreak havoc in the African continent's history.



### To invest in peace means investing in people

The UFFP is an international platform that promotes ethical creation focusing on human sustainable development. It is a "Fashion bridge" connecting all the people of the World and its mission is to promote ethical creation without boundaries.

Among its activities, United Fashion for Peace offers all-service fashion show support for events, symposiums, forums, political, economic and scientific conferences. Showcasing artists that give life and revisit a specific culture represents the expression of wealth and savoir-faire, it is the defense of sustainable development by hoping to implement a sustainable conscience.



UFFP agit en tant qu'outil pédagogique, de sensibilisation et de culture pour la paix. Elle éduque, rapproche et unit les peuples. Elle entend fédérer le meilleur de la création internationale dans le respect de la diversité, des us et des coutumes. Tout un symbole de paix aujourd'hui, alors que le Continent Africain continue de subir les soubresauts de son histoire.

### Investir dans la paix c'est investir dans les peuples

UFFP est une plateforme internationale destinée à valoriser la création éthique centrée sur le développement humain durable. « Pont couture » entre les peuples du Monde, cette plateforme a pour vocation de faire la promotion d'une création éthique et sans frontière.

Parmi ses activités, United Fashion for Peace, propose l'organisation de défilés de mode « clés en main » à l'occasion d'une manifestation, d'un colloque, d'un forum, d'assises politiques, économiques, scientifiques. La présentation d'artistes qui font vivre et revisitent une culture, c'est un témoignage de richesse et de savoir faire, c'est la promotion du développement durable avec l'ambition d'accéder à la conscience durable.

C'était une idée, elle est devenue un projet, aujourd'hui une Association qui a hâte de trouver des programmeurs, des sponsors et des partenaires. Pour les organisateurs il s'agit de créer ou d'animer un évènement mais aussi de véhiculer une philosophie de vie dans la création. UFFP est à la recherche de programmes dans le Monde, de partenaires et de sponsors qui souhaiteraient se rapprocher de l'éthique, du développement durable, de la préservation des Arts et métiers, des droits de l'homme, de la culture et de la parité, sans oublier le dialogue entre les civilisations qui sont les valeurs qu'elle véhicule.







It all began with an idea that became a project and today, it is an Organization eager to find programmers, sponsors and partners to work with. The organizers wish to create and run events, but also to promote a philosophy of design. The UFFP is looking worldwide for programs, partnerships and sponsors who wish to come closer to the values that it promotes such as ethics, sustainable development, the preservation of arts and crafts, human rights, culture and equality, not to mention dialogue among civilizations. United Fashion for Peace is an instrument of love and sharing in the world of creation.

The UFFP is able to adapt to all kinds of themes and political, economic and cultural meetings, to development, the environment, to organic foods, to bilateral and multilateral agreements, to independence celebrations and national days, to equality, to youth, to human rights or to give media coverage to a specific issue regarding religion. At every event in a given country, local designers and craftsmen who work following the principles of ethics are showcased.

On the long-term, the Organization would like to step in the charity sector and organize charity sales with profits going to a specific NGO or organization that fights for the same values as they do. A fashion show would help these organizations become more well-known. ■

**More information :**  
**[www.unitedfashionforpeace.com](http://www.unitedfashionforpeace.com)**

*United Fashion for Peace c'est un vecteur d'amour et le partage dans la création.*

*UFFP s'adapte à toutes les thématiques et les rencontres politiques, économiques, culturelles, au développement, à l'environnement, au bio, aux échanges bilatéraux, multilatéraux, aux fêtes d'indépendance ou fêtes nationales, à la parité, à la jeunesse, aux droits de l'homme, ou encore pour médiatiser une problématique donnée de la région. A chaque programmation dans un pays ou pour chaque évènement donné, sont mis en avant les créateurs et artisans du pays hôte qui respectent une certaine éthique.*

*A terme, l'Association voudrait pouvoir participer à des oeuvres caritatives, et organiser des ventes de charité, au profit d'une ONG ou association défendant des valeurs similaires. Un défilé programmé permettrait de mettre ces organisations en avant. ■*